

# Capo Aménagement provisoire des posidonies

Un « retrait provisoire » des posidonies. C'est l'opération qui a été menée le 2 juillet sur la plage de Capo di Feno. Une action menée conjointement par la mairie et la direction départementale des territoires et de la mer (DDTM). L'idée était de « répondre à une demande pour faciliter l'accès à la plage tout en préservant la posidonie », selon la municipalité.

Une pelleuse est donc venue constituer de gros amas pour ménager un accès aux baigneurs tout en maintenant les posidonies sur le sable.

Car, comme le rappelle Georgia Susini, directrice de l'environnement à la Ville d'Ajaccio et en charge de la propreté des plages, ces plantes à fleurs « permettent de lutter contre l'érosion des plages ».

« On a discuté avec les paillotistes pour expliquer notre méthode. Ils étaient réceptifs et ont compris que c'était un moyen pour eux de conserver un potentiel qu'ils exploitent », raconte Georgia Susini.

Une ambition saluée par les intéressés. Avec cependant de sérieux bémols. « On a eu mauvaise

mer. En trois jours, c'était parti », raconte un responsable de paillote, pour qui cette opération est « un coup d'épée dans l'eau ».

Même son de cloche chez une autre paillotiste. « Je pense que la priorité en matière de propreté, c'est plutôt d'installer des poubelles sur les parkings des plages.

La poubelle la plus proche est à Saint-Antoine. Les gens nous demandent sans cesse de jeter leurs déchets », raconte la responsable.

« Sans compter les masques que je retrouve sur le parking », se désole-t-elle.



**LG** Les posidonies ne sont pas des algues mais des plantes à fleurs. ALAIN PISTORESI